

OPOSISI

Giat Door to Door System (DDS) Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Dec 25, 2024 - 10:10



Giat Door to Door System (DDS) Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Brigadir Agus, melaksanakan kegiatan Door

to Door System (DDS) di Kampung Leubak Muncang, Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi langsung antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta memberikan himbauan terkait berbagai isu keamanan dan ketertiban yang dapat mempengaruhi lingkungan setempat.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Brigadir Agus menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga masyarakat, antara lain:

1. **Mendorong Warga untuk Curhat** – Brigadir Agus mempersilakan warga untuk berbicara langsung dan menyampaikan keluhan atau permasalahan yang ada, guna menciptakan hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat.
2. **Proaktif dalam Menjaga Kamtibmas** – Warga dihimbau untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta melibatkan diri dalam kegiatan yang dapat meningkatkan rasa aman di desa.
3. **Koordinasi dengan Kepolisian** – Warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor WhatsApp 081119106679 apabila menemukan kendala atau memiliki informasi terkait gangguan kamtibmas di wilayah mereka.
4. **Menjaga Anak Muda dari Kenakalan** – Untuk mencegah kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot brong, Brigadir Agus mengimbau agar orang tua lebih aktif dalam mengawasi anak-anak dan remaja mereka.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)** – Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan meminta masyarakat untuk segera melaporkan kejadian mencurigakan terkait hal ini kepada pihak kepolisian.
6. **Konsultasi Solutif dengan Bhabinkamtibmas** – Brigadir Agus siap menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan Pemerintah Desa Bojongsari untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di desa.
7. **Menjaga Situasi Menjelang PILKADA Serentak 2024** – Dalam rangka menyukseskan pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, warga dihimbau untuk menjaga situasi desa agar tetap aman, kondusif, dan tertib dengan cara tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, tidak mudah terprovokasi, tidak melakukan intimidasi atau persekusi, serta tidak mengambil tindakan main hakim sendiri.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan lancar dan mendapat sambutan positif dari warga, yang menunjukkan antusiasme dalam menjaga keamanan dan ketertiban

di Desa Bojongsari. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga.